

- Réservé aux

Abonnés

## La lutte de la Renaissance

Par La Voix du Nord | Publié le 06/03/2019



Un coup d'œil dans le rétroviseur n'est jamais inutile. À l'origine du secteur sauvegardé, la volonté de préserver et de mettre en valeur le Vieux-Lille était dictée par ses atouts non reconnus dans les années 70. On parle ici de son passé et de sa qualité architecturale. Il faut, pour ce faire, se rappeler que l'abandon et l'insalubrité de nombreux immeubles avaient à Lille - comme dans d'autres cités comprenant des zones historiques d'ailleurs - conduit à des opérations de rénovation urbaines réalisées en dépit du bon sens, comme ce fut le cas à Saint-Sauveur à l'époque. C'est en réaction contre ce type d'intervention peu regardantes sur l'histoire et le patrimoine que le secteur sauvegardé a été créé à Lille. L'association Renaissance du Lille Ancien était alors à la pointe du combat. Comme le reconnaît l'arrêté du préfet dans son préambule, la pression de la RLA n'est pas étrangère au fait que le Vieux-Lille soit devenu la vitrine de la métropole. Un bel hommage.

FK.L.